

MOVILIDAD SOSTENIBLE:

# Valparaíso

recibe primeros buses eléctricos para el transporte público

**EN LA CIUDAD PUERTO DESEMBARCARON 44 VEHÍCULOS DE CERO EMISIONES QUE COMENZARÁN A CIRCULAR A MEDIADOS DE SEPTIEMBRE, EN CINCO NUEVOS RECORRIDOS.**

**EN EL GRAN VALPARAÍSO**, el transporte público dio un gran paso hacia la modernización y la sostenibilidad con la llegada de los primeros 44 buses eléctricos para la capital regional, que serán operados por la empresa Trolebús.

Estos vehículos comenzarán a circular a mediados de septiembre y fortalecerán cinco nuevos servicios en la ciudad, permitiendo a los usuarios pagar con la tarjeta del Metro de Valparaíso o en efectivo.

Autoridades locales, en conjunto con el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, hicieron hincapié en que la entrada en operación de esta partida de buses cero emisiones se marca la antesala del próximo proceso de licitación que se desarrollará en tres etapas, buscando modernizar completamente en su conjunto el sistema de transporte público del Gran Valparaíso

La delegada presidencial, Sofía González, destacó que la entrada en operación de estos buses también cubrirá necesidades no atendidas en sectores donde los servicios existentes no eran suficientes.



FOTO: GENTILEZA MTT

Los buses, de la marca Yutong, comenzarán a circular en cinco nuevos recorridos.

Adicionalmente, el MTT anunció la incorporación de 214 buses eléctricos al sistema de transporte RED destinados a la zona sur de Santiago, beneficiando a más de 280.000 usuarios. Estos vehículos, operados por la empresa Voy, reemplazarán a los antiguos vehículos naranjas, ofreciendo un transporte más seguro, cómodo y menos contaminante en comunas como San Bernardo, El Bosque y La Cisterna.

Con esta incorporación, Santiago se posiciona como la segunda ciudad con la mayor flota eléctrica del mundo, solo detrás de algunas ciudades chinas. 🌍